

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pembukaan Manasik Haji Tahun 2024 Tingkat Kabupaten

Agung widodo - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Apr 18, 2024 - 11:54



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono., S.I.P Hadiri Pembukaan Manasik Haji Tahun 2024 Tingkat Kabupaten

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono., S.I.P Hadiri Pembukaan Manasik Haji Tahun 2024 Tingkat Kabupaten, Bertempat di Hall Babussalam Jln. Secang-Temanggung No.43 Srimpi Baru Madureso

Kabupaten Temanggung. Kamis (18/04/2024).



Perlu diketahui menurut Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Temanggung Fatchur Rochman menyampaikan bahwa jamaah haji Kabupaten Temanggung berjumlah 660, terdiri dari 316 jamaah haji laki-laki dan jamaah haji wanita 344 jamaah. Sedangkan untuk usia tertua jamaah haji Temanggung 93 tahun dan termuda 20 tahun.



Pada kesempatan yang sama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo., M.M menyampaikan ucapan rasa syukur dapat hadir bersama para calon jamaah haji Kabupaten Temanggung tahun 2024.

"Alhamdulillah, pada kesempatan yang berbahagia ini, kita kembali diizinkan untuk berkumpul dalam rangka Pembukaan Manasik Haji Tahun 2024"



"Dalam mengikuti manasik haji ini, marilah kita bercita-cita untuk menjadi haji yang mabrur, yaitu haji yang diterima oleh Allah SWT. Sebagai Pj. Bupati, saya mengajak kita menjadikan haji sebagai semua untuk momentum untuk merenung, merenung tentang bagaimana kita dapat menjadi pribadi yang lebih baik, bagaimana kita dapat berkontribusi lebih besar bagi masyarakat dan umat, serta bagaimana kita dapat lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dalam setiap aspek kehidupan kita." Imbuhnya".



Pihak nya juga mengingatkan, Kepada kita semua bahwa perjalanan haji bukanlah sekedar ritual ibadah, tetapi juga merupakan pembelajaran yang sangat berharga bagi kita semua. Melalui perjalanan ini, kita dapat belajar tentang kesabaran, ketabahan, keikhlasan, dan rasa syukur. Semua pelajaran tersebut sangat berharga untuk diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, baik di tengah-tengah keluarga, masyarakat, maupun dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita masing-masing.



Terakhir, "Izinkan saya mengucapkan selamat kepada jamaah atas kesempatan yang diberikan kepada jamaah semua untuk menjalankan ibadah haji. Semoga perjalanan jamaah nantinya diberkahi oleh Allah SWT dan menjadi ladang amal yang besar. Saya juga mengharapkan agar kita semua dapat kembali ke tanah air dengan hati yang penuh kedamaian, semangat yang membara, dan tekad yang bulat untuk menjadi agen perubahan yang membawa kebaikan bagi diri sendiri, keluarga, masyarakat, dan bangsa.